

**PHARMACIE : Abivax annonce des premiers résultats positifs pour son candidat médicament contre le VIH, ABX464**

Basée à Paris et notamment implantée à Montpellier, [ABIVAX](http://www.abivax.com), société de biotechnologie leader dans le développement clinique et la commercialisation de médicaments antiviraux et de vaccins thérapeutiques pour des maladies telles que le VIH/sida et l'hépatite B chronique, annonce que les premiers résultats, en termes d'efficacité et d'innocuité, de son étude clinique de Phase IIa (ABX464-003) chez des patients infectés par le virus du VIH, sont positifs. Le Professeur Jacques Reynes, Directeur du Département Maladies Infectieuses du CHU de Montpellier, sera le principal chercheur en charge de la prochaine étude clinique sur ABX464. [www.abivax.com](http://www.abivax.com)